

Barbarie y genocidio

Señor Director:

Comprendo, aun cuando no justifico, la postura de Teresa Chomali, Manuel Hasbun, Fuad Chahin y Sabas Chahuán (carta de ayer) para defender la posición de algunos alumnos universitarios para presionar a la Universidad de Chile en el corte de relaciones con las universidades hebreas.

¿Irán a proponer romper también relaciones con las universidades palestinas Birzeit, Al-Quds y An-Najah por la barbarie con que actuaron los terroristas de Hamas en el verdadero genocidio donde mataron, violaron y quemaron vivos a 1.500 civiles adultos, ancianos, mujeres y niños?

¿Irán a proponer colgar pancartas con las imágenes de los que aún están secuestrados, solicitando la liberación de ellos, en especial del bebé Bibas, que lleva más tiempo en cautiverio desde que nació?

LUIS ALBERTO GUILOFF